

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT atas ridho dan kasihnya, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini dengan baik, yang berjudul “Pengaruh Pengetahuan Tentang Pemanasan Global Terhadap Sikap Mengenai *Green Campus* Pada Mahasiswa Universitas Esa Unggul”. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi persyaratan mengikuti sidang keserjanaan di Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul.

Banyak kendala yang dihadapi oleh penulis dalam penyusunan skripsi ini, tetapi berkat bantuan berbagai pihak yang tidak mungkin penulis abaikan dan lupakan begitu saja sehingga skripsi ini selesai pada waktunya. Segalanya tidak lepas karena dukungan banyak pihak, karena itu penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Ibu **Sulis Maryanti, Dra. M.Si. Psi** selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul, Ibu **Safitri, Dra.Msi** selaku Pembantu Dekan III Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul.
2. Ibu **Winanti Siwi Respati, Dra. M.Si. Psi** selaku pembantu Dekan I Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul sekaligus selaku pembimbing I yang begitu baik kepada penulis karena selalu menyediakan waktunya kepada penulis untuk bimbingan dan selalu memberikan masukan-masukan untuk penelitian ini dan kepada Bapak **Ir. Aziz Lutfi, Msc** selaku pembimbing II yang sudah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik.

3. Kepada mamaku tersayang **Sekarwati**... yang selalu memberikan dukungan lewat doa yang tiada henti-hentinya. Kasihmu tidak pernah putus & selalu aku rasakan sampai dengan saat ini....Persembahan skripsi ini pun aku tujukan untukmu papa..., almarhum **Abdi Yosana** yang selalu memberikan spirit untuk tetap melanjutkan pendidikan sampai setinggi-tingginya....”
4. Kepada suami, anak, adik-adikku dan keluargaku tercinta...Aad, Ziza, Pupu, Nta, Nti, Kiki, Mbi, ADeny, AYudi, ADeri, Joko dan Dicki yang selalu menemani setiap langkahku dan tidak sedetik pun terlewatkan untuk selalu mendukung penulis agar menyelesaikan skripsi ini.
5. Terima kasih banyak tak terhingga untuk sahabatku Eka yang telah membantu memberikan support kepada penulis untuk segera menyelesaikan skripsi ini.
6. Penulis juga ingin berterima kasih untuk teman-teman Psikologi 2004 yang tidak mungkin penulis lupakan yaitu Deny, Inu, Helen, Sahnu, Mahyudin & Bu Wahyu (terima kasih atas cambukannya agar penulis terus semangat menyelesaikan skripsi ini).

Demikian kata pengantar dari saya, semoga penelitian ini dapat dibaca oleh berbagai pihak. Penulis sangat mengharapkan saran dan kritik untuk perbaikan agar skripsi ini berguna bagi pembaca. Atas perhatiannya penulis ucapkan terima kasih.

Jakarta, 17 Febuari 2011

**Lauren Ranum Yosana**